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Primer colombiano en hacer 
parte del Comité Editorial de
la revista Neurosurgery

Monitores que inspiran 
asumiendo retos

¿Son las empresas 
responsables de la felicidad 
de sus empleados?
Expertos de distintos países participaron 
en la jornada “Felicidad para la vida, 
bienestar para el trabajo”, promovida 
por la Especialización en Gerencia de la 
Comunicación Organizacional.

En el marco de las Jornadas Universitarias, 
los estudiantes que se desempeñan como 
monitores participaron en un encuentro 
que buscó resaltar la tarea trascendente 
que cumplen en la Universidad.

GC Power List Colombia 2022

Dos abogados de La Sabana, entre 
los 100 más destacados de la

Martín Posada Daza y Andrés Felipe Silva, 
graduados del programa de Derecho de la 
Universidad, fueron seleccionados en la GC 
Power List Colombia 2022 de la compañía 
Legal 500, que evalúa a las firmas de 
abogados y juristas de todo el mundo.

Kemel Gothme, profesor de la Facultad 
de Medicina, fue seleccionado para hacer 
parte del Comité Editorial de una de las 
más prestigiosas publicaciones científicas 
en el campo de la neurocirugía, que incluye 
a neurocirujanos líderes de opinión de los 
cinco continentes.
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Martín Posada Daza y Andrés Felipe Silva, 
graduados del programa de Derecho en 
2012 y 2010, respectivamente, fueron 

seleccionados en la GC Power List Colombia 
2022 de Legal 500, una compañía encargada de 
evaluar a las firmas de abogados y juristas de 
todo el mundo, en una lista en la que resaltan 
a los 100 abogados más sobresalientes por su 

labor de asesores generales en 
la adopción del cambio y la 

innovación y por su aporte al 
desarrollo del país. 
“El éxito de mi carrera 

profesional se 
lo debo a la 

Universidad 
de La Sabana, 
pues fue la 
que formó 

mi desempeño”, reconoce Martín con orgullo. 
De la misma manera, Andrés afirma que “Sin 
lo que me ha brindado la Universidad, no lo 
hubiera podido lograr”.
El proceso de nominación a este 
reconocimiento inició con un análisis del 
mercado. En Legal 500, identifican a las 
empresas más reconocidas de Colombia; 
luego, averiguan si cuentan con abogados 
internos e investigan para determinar el 
impacto que han tenido desde su labor.
Martín fue seleccionado y recibió un pequeño 
cuestionario para responder tres preguntas 
sobre cómo la innovación y la tecnología 
impactan o pueden impactar en un futuro la 
práctica de los abogados. “El abogado debe 
evolucionar. Por ejemplo, hay dos elementos 
fundamentales para nuestra profesión hoy: 
Legaltech y Legal Design. Aprender de ellos nos 
ayuda a disfrutar la profesión”, explica Martín. 

Legal 500

Descubre

Dos abogados de La Sabana,

Andrés Felipe Silva y 
Martín Posada Daza.

de la GC Power List Colombia 2022
entre los 100 más destacados  
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Por otro lado, Andrés fue contactado por 
LinkedIn y le enviaron unas preguntas 
sobre sus casos más destacados, el 
relacionamiento de las firmas de abogados 
y los abogados internos y cómo la pandemia 
cambió el desarrollo de sus funciones.
Desde que se graduó, Martín ha trabajado de 
manera continua para que sus labores sean 
siempre honestas y transparentes, teniendo la 
ética y la moral como base y fundamento. Hoy, es 
gerente legal y de cumplimiento para Colombia 
y Panamá de Bureau Veritas, una empresa que 
certifica las normas técnicas y de consultoría en 
distintos sectores económicos. 
Andrés, desde otra perspectiva, trabaja desde hace 
ocho años en Aceites Manuelita, en Villavicencio, 
una empresa del sector agroindustrial dedicada al 
cultivo de palma de aceite para producir biodiesel. 
En 2020, fue nombrado jefe del área jurídica con 
el encargo de definir la estrategia jurídica de la 
compañía para proteger sus principales intereses 
del negocio en la interacción con las partes 
interesadas (accionistas, proveedores, clientes, 
trabajadores, comunidades), a través de contratos, 
conceptos, apoyo en la resolución de conflictos y 
obtención de las licencias y permisos para operar. 

En sus ejercicios profesionales, Martín y Andrés han 
propendido por dejar el nombre de la Universidad 
en lo más alto. Según ellos, la mayor virtud de 
La Sabana es que se preocupa por fortalecer y 
recalcar que sus estudiantes apliquen el principio 
de la buena fe y sean integrales, tanto en el 
conocimiento como en su perfil personal.
“Es un orgullo decir que soy Sabana”, afirma 
Martín. “El lema de ´Ser Sabana vale la pena´ es 
totalmente cierto”, expresa Andrés. Los dos asumen 
con emoción el reto de ejercer su papel cada día 
mejor y con mayor responsabilidad, después de 
recibir el reconocimiento de Legal 500.

En Legal 500, identifican a las 
empresas más reconocidas de 
Colombia; luego, averiguan si cuentan 
con abogados internos e investigan 
para determinar el impacto que han 
tenido desde su labor.

Conoce más sobre la 
historia de Martín

Conoce más sobre la 
historia de Andrés

https://youtu.be/6x-tOEZILug
https://www.youtube.com/watch?v=5L6tfSZsuRw


Primer colombiano en hacer
 parte del Comité Editorial 
de la revista Neurosurgery

El editor de la revista Neurosurgery, Douglas 
Kondziolka, promovió la iniciativa de 
crear el Comité Editorial, siendo este 

uno de los pasos más importantes de una 
revista de neurocirugía en la que se busca 
abordar la disciplina de manera global, con el 
propósito principal de garantizar una atención 
neuroquirúrgica oportuna, segura y asequible 
para todos los que la necesitan.
Los doctores miembros de la sección de 
Neurocirugía Global son: Gail Rosseau (Estados 
Unidos), Luis Borba (Brasil), Tariq Khan 
(Pakistán), Peter Hutchinson (Reino Unido), 
Mahmood Quereshi (Kenia), Roxanna García 
(Estados Unidos), Kemel Ghotme (Colombia), 
Ronnie Baticulon (Filipinas), Laura Lippa (Italia) y 
Nqobile Thango (Sudáfrica). 

La neurocirugía como profesión se destaca por 
su vasto conocimiento científico, rápido progreso 
y fortaleza mental. El mundo necesita ahondar 
en estos tres aspectos, ya que actualmente 
carecemos de casi 23.000 neurocirujanos para 
atender más de cinco millones de operaciones 
neuroquirúrgicas urgentes cada año. Cuanto 
mayores sean el conocimiento y la técnica en 
este campo, mayor será la responsabilidad de 
asegurar el acceso a este cuidado en el mundo. 
La importancia de la conformación de este comité 
es unir esfuerzos para brindar atención a todas las 
víctimas de traumatismos cerebrales y espinales, 
accidentes cerebrovasculares, tumores primarios 
y metastásicos, hidrocefalia, dolor, epilepsia 
y todas las demás afecciones vitales que la 
neurocirugía tiene la capacidad de tratar.

Kemel Gothme, profesor de la Facultad de Medicina, fue seleccionado 
para hacer parte del Comité Editorial de una de las más prestigiosas 
publicaciones científicas en el campo de la neurocirugía, que incluye 
a neurocirujanos líderes de opinión de los cinco continentes.
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En el marco de la conformación del comité, se 
deben incluir conocimientos compartidos y la 
defensa de políticas científicas y sociales ilustradas. 
Se debe tener un entendimiento mutuo con los 
colegas en salud pública respecto al importante y 
colaborativo papel de los grupos de neurociencias 
de todo el mundo, con el fin de prestar un excelente 
servicio y una atención primaria.
La responsabilidad de este comité es responder 
a los desafíos planteados por la neurociencia 
actualmente y a futuro, resolviendo problemas de 
acceso y calidad a escala global. El crecimiento de 
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Este nombramiento no solo 
incrementa la visibilidad internacional 
de la Facultad de Medicina, sino que 
permite, además, que los resultados 
de investigación de La Sabana, 
como una universidad de tercera 
generación, tengan un mayor alcance 
en el ámbito global.

esta ciencia y su enseñanza se verán enriquecidos 
por nuevos conocimientos de entornos sin 
explorar, nuevas técnicas de aprendizaje, mapeo, 
observación, herramientas y paradigmas. 
“Este nombramiento no solo incrementa la 
visibilidad internacional de la Facultad de 
Medicina, sino que permite, además, que los 
resultados de investigación de La Sabana, como 
una universidad de tercera generación, tengan 
un mayor alcance en el ámbito global”, concluye 
el doctor Kemel.

“
”
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El 28 de septiembre se realizó el encuentro de 
graduados para celebrar los 40 años de la Facultad de 
Derecho y Ciencias Políticas, un espacio en donde se 

compartió un momento de reflexión e integración con varios 
directivos de la Universidad.

La Facultad empezó con el programa de Derecho en enero 
de 1982, con el fin de contribuir a la formación integral 
de ciudadanos que, teniendo vocación y aptitudes para 
la disciplina de la jurisprudencia, recibieran el aporte 
educativo necesario para comunicar a la sociedad actual el 
interés y la esperanza en un cambio de las costumbres en la 
vida del derecho. Luego de 40 años de experiencias y éxitos 
académicos, se ha caracterizado por formar a profesionales 
íntegros, honestos, responsables y, sobre todo, a personas.

En su discurso, el rector de la Universidad, doctor Rolando 
Roncancio Rachid, recordó con alegría sus días como 
estudiante. Además, mencionó que "Han transcurrido 40 
años desde que nuestros sucesores colocaron las primeras 
piedras de la Facultad de Derecho y Ciencias Políticas 
y hoy estoy aquí, feliz, celebrando con este gran grupo 
de graduados, fungiendo un enorme orgullo y una gran 
responsabilidad en calidad de rector".

Luego, el doctor Roncancio habló de los avances de la 
Universidad en los últimos años y de la proyección fijada para 
2030. Además, dejó una clara invitación a los graduados a ser 
parte del cambio: "Para los años que vienen, la Universidad 
presentará grandes cambios en función de su mejora 
continua. Con nuestras prioridades estratégicas, llevaremos a 
la Institución cerca de la excelencia. Nuestros graduados son 
esenciales para el cambio; son nuestra conexión directa con 
el mundo", agregó el rector.

Posteriormente, el decano de la Facultad de Derecho y Ciencias 
Políticas, doctor Carlos Enrique Arévalo Narváez, recalcó 
cómo la Universidad se ha construido en conjunto y cómo la 
comunidad de estudiantes y directivos ha hecho que sea una 
de las universidades más reconocidas del país. "Antes que 
una institución, somos una comunidad que busca soluciones 
en conjunto. Los graduados son y serán siempre un factor 
determinante en nuestra mejora continua y en el camino a la 
excelencia", añadió el doctor Arévalo Narváez. 

En este espacio también se reconoció la gran labor de 
los doctores Álvaro Mendoza Ramírez y José Benjamín 
Rodríguez Iturbe, por su excelente servicio encaminado a 
mejorar cada día más el futuro de sus profesionales. Por 
medio de la educación, han contribuido a transformar la 
sociedad por una más justa, pacífica y solidaria.

Antes que una Institución, somos una 
comunidad que busca soluciones en 
conjunto. Los graduados son y siempre serán 
un factor determinante en nuestra mejora 
continua y en el camino a la excelencia.

"
"

con los graduados
La Facultad de Derecho y Ciencias Políticas

añoscelebra sus

Te invitamos a revivir los 
siguientes reconocimientos:

Homenaje al doctor Álvaro Mendoza Ramírez

Homenaje al doctor José Benjamín Rodríguez Iturbe

https://youtu.be/YjP-NaDYBWA
https://youtu.be/e5MFtOcAgqw


¡Pon a prueba nuestros 
servicios y actualízala ya!
Recuerda descargar la App UniSabana 
en la Play Store o en la App Store. Play Store AppStore

Salas de estudio en el Ad Portas
Salas de juntas
Espacios deportivos
Espacios culturales

Salones de clase
Salas de juntas
Vestíbulos
Hemiciclos
Espacios deportivos
Espacios culturales
Salas de la Biblioteca
Espacios del Living Lab

Si eres 
empleado, 
reserva:

Si eres 
estudiante, 
reserva:

Recuerda:

Haz tu reserva el mismo día o para el siguiente.

Cancela la solicitud en caso de no requerirla.

Entrega el espacio a tiempo y en buenas condiciones.

*Reservas limitadas.

Reserva en menos de un 
minuto desde la APP diferentes 

espacios de estudio, 
deportivos y culturales
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Cuarenta estudiantes que se desempeñan 
como monitores en diferentes programas 
participaron en las Jornadas Universitarias 

que se realizaron en agosto y septiembre. Estas 
jornadas tuvieron como objetivo resaltar la tarea 
trascendente que cumplen los monitores en 
nuestra Universidad, la cual consiste en apoyar 
al profesor y guiar a sus compañeros en los 
procesos académicos de una asignatura. El gran 
reto que se planteó a los monitores consistió en 
transmitir no solo conocimientos, sino también 
esperanza a otros estudiantes. 
Las jornadas se desarrollaron a partir de un 
enfoque experiencial que formulaba retos. 
Empezaron con una actividad al aire libre 
que buscaba despertar la creatividad. Al 
respecto, Laura Bermúdez, jefe de Aprendizaje 
Experiencial de la Dirección de Currículo, afirma 
que “El proceso de innovación requiere de una 
mente estratégica; implica explorar y generar 
opciones. Por lo tanto, mediante la creatividad 
y el trabajo en equipo, se resuelve un problema, 
se responde a las necesidades específicas o se 
genera un producto de impacto”. 

Adicionalmente, se desarrolló un reto (challenge) 
a partir de la pregunta: ¿Cómo podemos 
mejorar nuestro país? El ejercicio se desarrolló 
bajo la metodología de aprendizaje basado 
en problemas (ABP), combinada con otras 
estrategias de desarrollo de la creatividad y el 
trabajo en equipo. Sobre el ABP, Ángela Marcela 
Baquero, coordinadora de Innovación Pedagógica 
y Didáctica de la Dirección de Currículo, explica 
que “Es una estrategia que permite a un grupo 
pequeño de estudiantes reunidos analizar y 
resolver un problema; un ejercicio que permite 
lograr ciertos objetivos de aprendizaje, además de 
potenciar la integración de nuevos conocimientos 
y convertir este escenario en el ideal para 
desarrollar las habilidades interpersonales y de 
trabajo en grupo”. 
Al finalizar las jornadas se realizaron una charla 
y un taller sobre la esperanza, resaltando el 
mensaje de que “el mundo es mejorable” y, 
por ende, depende de cada uno velar porque 
vivamos en una sociedad más justa y feliz. Esta 
tarea debe iniciar en nuestras aulas o en las 
monitorias, que no solo mejoran el rendimiento 

Monitores que inspiran 
asumiendo retos

Jornadas Universitarias



“

“

“
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académico de los estudiantes, sino que, 
sobre todo, inspiran a cada uno a encontrar 
sus modos de aprender y a reconciliarse con 
los retos personales que cada asignatura 
supone; también, despiertan la vocación de 
servicio y permiten la cooperación de nuestros 
talentos hacia una universidad que transforma 
sensiblemente al mundo.

El gran reto que se planteó a los 
monitores consistió en transmitir no 
solo conocimientos, sino también 
esperanza a otros estudiantes. 

“

“
“

“

“

“

“

Los espacios de formación como esta 
jornada son enriquecedores; nos brindan 
la oportunidad de llevar a la práctica los 
conocimientos y ponerlos al servicio de las 
personas que orientamos.

Sarah Daniela Ovalle Upegui, estudiante 
de Administración de Mercadeo y 
Logística Internacionales y monitora de 
Neurociencias Aplicadas al Marketing.

Lo más valioso de la jornada, para mí, fue 
la reflexión en torno a cómo mi labor y mis 
acciones son una fuente de inspiración y 
motivación para otros. De esta forma, se 
trasciende el aula y se aporta al mundo.

María Paula Caparroso Ortiz, estudiante 
de Ciencias Políticas y monitora de Teoría 
Política Clásica.

En el espacio de la jornada, me encontré 
con personas que son una muestra de la 
excelencia académica y humana propia 
de La Sabana. Esto fortalece mi fe sobre el 
futuro prometedor que tenemos como país.

Madeline Sofía Ramos Osso, estudiante de 
Derecho y monitora de Teoría Jurídica y de 
la Constitución.

La jornada me brindó conocimientos y 
experiencias que me aportan como persona y 
profesional. Fue un espacio para conocerme 
más a mí misma y desarrollar habilidades 
de trabajo en grupo e interdisciplinario, al 
integrarnos con estudiantes de otras carreras.

Isabella Romandini París, estudiante de 
Ciencias Políticas y monitora de Geografía. 

En la jornada pudimos reflexionar sobre 
la esperanza y la necesidad de buscar el 
conocimiento y la educación. Además, como 
monitores, tenemos impacto en el proceso de 
aprendizaje y en la formación integral de los 
estudiantes. 

Jhonnatan David Betancourt, estudiante de 
Administración de Negocios Internacionales y 
monitor de Gestión de Operaciones.

Testimonios



Más de 800
extranjeros

Ministerios de Relaciones Exteriores, academias 
diplomáticas, ministerios de Comercio, ministerios 
de Turismo, cámaras de Comercio, ministerios de 

Educación, ministerios de Justicia y oficinas 
de Migración, entre otros.

Botsuana, Eswatini, Madagascar, 
Egipto, Ghana, Kenia, Líbano, 
Marruecos, Filipinas, Vietnam, China, 
Granada, Guyana, Barbados, Trinidad 
y Tobago, Surinam, Curazao, Türkiye, 
Kazajistán, Azerbaiyán, Indonesia, 
Malasia, Tailandia, Bélice, Brasil y 
San Vicente y las Granadinas.

También participan organismos 
internacionales, como CARICOM y ASEAN.

El resultado:
Por medio de proyectos de promoción del 
español como una lengua extranjera, se busca 
estrechar los lazos políticos y de cooperación, 
además de diversificar las relaciones 
bilaterales y el aprovechamiento activo de la 
riqueza cultural y ambiental de Colombia.

Servidores de entidades 
públicas  de países no 
hispanoparlantes, tales como:

Países que 
participan:
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aprenden en español sobre 
la cultura colombiana.

Colombia y La Sabana
  le enseñan
   español al mundo 

Descubre

En La Sabana nos encargamos de 
organizar el material académico 

y el grupo de profesores para que 
puedan impartir sus clases y enseñar 
#Españolparaelmundo. El impacto de 
compartir nuestra cultura y lengua a 

distintas personas es dar a conocer a 
nuestro país, mostrando las bondades de 

nuestra cultura e idioma. Con este proyecto 
queremos afianzar los lazos por medio de la 

lengua, como un puente de turismo, comercio 
y academia, pues la idea es llegar a diversos 

sectores de la sociedad.

Ivonne González, directora general 
del Centro Internacional de Lenguas 

y Culturas Extranjeras.

"

"

El proyecto ‘Colombia #EspañolParaElMundo’ es una iniciativa del Gobierno colombiano, 
con el liderazgo del Ministerio de Relaciones Exteriores en asocio con la Agencia 
Presidencial de Cooperación Internacional de Colombia (APC – Colombia) y la 
participación de la Universidad de La Sabana.



La Sabana es piloto

Mariana Reyes, estudiante de tercer semestre del 
programa de Administración de Empresas, es 
representante de Colombia en las competencias 

de karts. Ella inició su carrera deportiva en 2017 y, desde 
ese momento, se ha destacado como una de las mejores 
pilotos al obtener varios títulos: campeona nacional de karts 
y subcampeona sudamericana en 2021, obtuvo el tercer lugar 
en 2022, fue campeona nacional de Rok Cup 2021 y 2022, 
tres veces subcampeona de Rotax Max Challenge y, a su vez, 
compitió en el mundial de Karts en 2021 en Bahrein, en donde 
fue la única mujer en su categoría.

Mariana asegura que su principal motivación por el deporte a 
motor la encontró en su hogar, inspirada por su padre, quien 
colecciona carros deportivos y antiguos. Por ello, decidió 
inscribirse en un curso de karts y, desde entonces, ha dejado 
su nombre y el de nuestro país en alto. En 2021, empezó a 
cursar el programa de Administración de Empresas, pues 
para Mariana es fundamental su formación profesional para 
adquirir nuevas competencias. Al respecto, afirma que “Se 
siente bien saber que puedo lograr ambas cosas, sin dejar 
una al lado”. También, agradece el apoyo de la Universidad 
para continuar con su carrera deportiva. 

La Universidad de La Sabana promueve el desarrollo de 
las habilidades deportivas. Por esta razón, es importante 
destacar la comunicación entre los profesores y los 
estudiantes, a fin de gestionar los permisos necesarios 
en casos como este. Para Mariana, ha sido fundamental 
la comunicación con el director de programa, Pablo 
Moreno Alemay, para tramitar sus participaciones en las 
competencias en las cuales representa al país. 

La piloto profesional asegura que “Aunque es muy difícil 
compensar el tiempo, las cargas académicas, las deportivas 
y el trabajo, todo se logra con dedicación y pasión por lo que 
se hace”. Además, ella resalta el trabajo bien hecho como 
estudiante y deportista, convirtiéndose en una ciudadana 
inspiradora de nuestra comunidad universitaria y en un 
referente femenino en este tipo de competencias. 

Contar con personas como Mariana motiva a otros 
estudiantes a seguir la excelencia como un estilo de vida y, a 
su vez, se constituye en un ejemplo de superación y manejo 
de tiempo que le ha permitido avanzar con sus estudios y 
representar a Colombia en el escenario deportivo.
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Aunque es muy difícil compensar 
el tiempo, las cargas académicas, 
las deportivas y el trabajo, todo se 
logra con dedicación y pasión por 
lo que se hace.

Estudiante de

“
”

profesional en karts

Conoce más sobre la historia de 
Mariana, haciendo clic aquí.

https://youtu.be/Hin12TBx6L0


empleados

Punto de vista
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La motivación y la felicidad son factores que usualmente 
se asocian a los buenos resultados que pueda tener un 
colaborador en una determinada compañía. De acuerdo 

con un estudio realizado por la Universidad de Harvard, 
está comprobado que un equipo de trabajo motivado es la 
clave para alcanzar los mejores resultados posibles, pues se 
aumenta la productividad y la creatividad. 

De acuerdo con el experto chileno, Rodrigo Rojas Foncillas, 
consultor en gestión de personas y felicidad organizacional 
y primer gerente de la felicidad organizacional en 
Latinoamérica, las empresas son espacios completamente 
emocionales y esto deben tenerlo claro los líderes: “Hablar 
de felicidad organizacional es referirse a una expresión 
estratégica que los líderes hacen. Hablar de empresas felices 
implica preocupación de la organización por sus trabajadores, 
que generen políticas, procesos y condiciones para que 
sientan que están en el mejor lugar en el que pueden estar”. 

En este sentido, ¿son las empresas responsables por la felicidad 
de los empleados? De acuerdo con el argentino Juan Marque, 
CEO de BIG Bienestar Institute Global, “El bienestar se traduce 

en estar bien, para sentirse bien, pensar bien y actuar mejor; 
mientras que la felicidad es un factor muy propio y personal 
de cada quien y es variable con el paso de los años”. Según 
el experto, cuando no se trabaja el bienestar como una 
ventaja competitiva en una organización, las enfermedades, 
el ausentismo, la desmotivación y la carencia de liderazgo 
destruyen la confianza y la inspiración de los empleados. 

Andrés Aljure, coach en felicidad y profesor de la 
Especialización en Gerencia de la Comunicación 
Organizacional, plantea cinco ejes de intervención de gestión 
de la felicidad en las organizaciones: 

Gestionar procesos de selección apropiados. 

Cuidar la calidad y cantidad en la gestión del tiempo. 

Brindar un sentido de propósito que motive a los 
colaboradores. 

Formar a los líderes en comunicación asertiva. 

Promover la apropiada interpretación de la verdad frente 
a la saturación de información disponible en la web.

Rodrigo Rojas, Juan Marque y Andrés Aljure participaron 
en la jornada “Felicidad para la vida, bienestar para el 
trabajo”, promovida por la Especialización en Gerencia de la 
Comunicación Organizacional.

  Son las empresas responsables 
de la felicidad de sus 

Hablar de empresas felices implica 
preocupación de la organización 
por sus trabajadores, que generan 
políticas, procesos y condiciones 
para que sientan que están en el 
mejor lugar en el que pueden estar.

Para ver la conferencia 
completa, haz clic aquí.

empleados??
¿
de la felicidad de sus

“
”

https://www.youtube.com/watch?v=H0c5UkYW5Og
https://ar.linkedin.com/in/juanmarque
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Ten en cuenta

¿qué libros han llegado? 
Y a la Biblioteca… 

Ahora podrás reservar las salas 
de estudio de los pisos 3 y 4 

a través de la App Unisabana.

Vida de un músico 
colombiano
Autor: Guillermo Uribe 
Holguín 
Ubicación: cuarto piso
Código: 927.8 U76v 2021 Ej.1

Lo que necesitamos es 
calidad de vida 
Autor: Luis Germán 
Pirazán Orduz
Libro electrónico – 
Digitalia Hispánica

El arte de acompañar. 
Herramientas prácticas para el 
acompañamiento personal y 
espiritual en cuidados paliativos
Autor: Víctor Piccininni
Libro electrónico – Digitalia 
Hispánica

¡Que no se te olvide! 

https://bit.ly/3C8y32m
https://bit.ly/3dL0U3e
https://bit.ly/3DWddES
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por servicios prestados
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Secretaria Auxiliar

25 años de 
servicios prestados

Facultad de 
Medicina

María Alicia Tijaro Muñoz

¡Hoy doy gracias a Dios por todo este tiempo! 
Gracias porque me ha puesto en el lugar correcto, donde he 
crecido personal y espiritualmente, rodeada por ese paisaje 
inolvidable, hermoso e inigualable. He podido disfrutar de la 
naturaleza y las flores; todo en conjunto hace de este lugar 
un espacio maravilloso, donde han corrido y crecido mis 
hijas, donde hemos crecido como familia y alcanzado las 
promesas de Dios. 

Gracias, Dios, por los directivos y por cada una de las 
personas con las que he trabajado, conocido y compartido; 
cada una de ellas me ha dejado una enseñanza y ha 
contribuido a mi proyecto de vida. Su amabilidad y respeto 
han hecho de este mi segundo hogar.

Gracias por los retos, por los desafíos que continuamente 
he asumido; gracias porque con ellos he adquirido 
compromiso, entrega y sentido de pertenencia. Gracias 
por ser parte de esta gran familia Unisabana. 

Mi trayectoria inició haciendo un reemplazo de 40 días y, 
hoy, han pasado 25 años bien vividos; años de entrega y 
amor por mi trabajo y la Institución. Gracias a mi esposo 
e hijas, quienes me han apoyado e impulsado a seguir 
adelante, a continuar con esmero y alegría durante estos 
años enriquecedores. Finalmente, una vez más: gracias, 
Dios. Me siento muy orgullosa de hacer parte de esta gran 
familia, porque ¡ser Sabana vale la pena!

"Gracias por los retos, por los 
desafíos que continuamente 
he asumido; gracias porque 
con ellos he adquirido 
compromiso, entrega y sentido 
de pertenencia".
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Nuestro sello

Campus periódico hace parte del 
sistema de medios de 
Comunicación Institucional de
la Universidad de La Sabana.

Dirección y Edición General
Maria del Pilar Vélez Robledo
Cristina Macías Echavarría

Coordinación de contenidos
Natalia Alejandra Garzón
Anamaría Monroy Rodríguez

Gestión de contenidos
Gestores de Comunicación de 
la Universidad de La Sabana

Corrección de estilo
Jairo Valderrama Valderrama
Cristina Sánchez (Grafoscopio)

Fotografía
Dirección de Comunicación 
Institucional

Contenidos audiovisuales
Laura María Pazmiño
María Alejandra Vázquez

Diseño y diagramación
Grafoscopio

Campus, periódico de la
Universidad de La Sabana. 
Campus del Puente del Común, 
km 7, Autopista Norte de Bogotá, 
Chía, Cundinamarca, Colombia.
Teléfonos: 861 5555 - 861 6666 

CAMPUS COPYRIGHT © 2022 
UNIVERSIDAD DE LA SABANA 
Prohibida su reproducción total o 
parcial, así como su traducción a 
cualquier idioma sin autorización 
escrita de su titular. Todos los 
derechos reservados.

Profesionalización de la lengua de 
señas: una urgencia en Colombia

Conoce cómo esto aportaría a la inclusión, 
leyendo la nota en:

El acceso a la educación para la comunidad sorda implica bastantes retos 
para el Ministerio de Educación Nacional. Profesionalizar el idioma de los 
sordos debe ser una prioridad del Gobierno nacional, según expertos.

https://www.unisabanamedios.com/

Haz 
clic aquí

Haz clic aquí.

Conoce lo que la

tiene para ti

http://www.unisabanamedios.com/
https://bit.ly/3ciFViv



